

Mille enfants libérés.—Le Saint-Père est intervenu pour le transfert en Suisse de mille enfants serbes, détenus dans le camp de Branau (Bohême).

Comme le divin Maître, le Pape poursuit toujours sa mission de soulager les épreuves de ceux qui souffrent de la guerre.

En vue de la béatification.—Au printemps dernier, chez S. E. le cardinal Vico, ponent de la cause de la béatification et de la canonisation du vénérable serviteur de Dieu, Pierre-Julien Eymard, s'est tenue la Congrégation des Rites, antipréparatoire, où les prélates et consulteurs théologiens ont examiné si l'on peut conclure à l'héroïcité des vertus pratiquées par le vénérable fondateur des Prêtres du Très Saint Sacrement.

FRANCE

Mort de Mgr Métreau.—Mgr Métreau, évêque de Tulle, est mort le 24 avril dernier.

Né à Bordeaux, en 1856, ordonné prêtre en 1883, il fut successivement professeur à Tivoli, vicaire à Notre-Dame de Bordeaux, curé de Notre-Dame, à Arcachon, enfin chanoine et archiprêtre de St-Michel, à Bordeaux. En 1912, il était élu évêque titulaire de Thermes et auxiliaire de Mgr l'Archevêque de Tours. Enfin, en 1913, il succédait, à Tulle, à Mgr Nègre devenu archevêque de Tours.

Son successeur.—Mgr Jean Castel, vicaire général de Pamiers, a été nommé évêque de Tulle.

Né à Foix en 1868, ordonné prêtre en 1891, Mgr Castel était depuis 1909 vicaire général titulaire du diocèse de Pamiers, archidiacre de Saint-Girons et des doyennés de La Bastide-de-Sérou, des Cabannes, de Tarascon et de Vic-Dessos.

Paroles de chrétien.—Nous lisons dans la *Semaine Religieuse de Blois*: “ Les Blésois sont aujourd’hui à même d’apercevoir, sur les murs de la caserne Maurice-de-Saxe, des affiches officielles donnant le portrait du généralissime Pershing et portant au-dessous une proclamation adressée aux troupes américaines venues en France pour se joindre aux Alliés sur notre front et dont voici l’exacte traduction :

“ La misère sera votre partage, mais la confiance en Dieu vous reconfortera ; vous serez tentés, mais les enseignements de Notre-Seigneur vous donneront de la force. Que votre courage comme soldat et que votre conduite comme homme, soient une inspiration à vos camarades et un honneur à votre pays.”

“ J. Pershing. ”

Puissent tous les soldats alliés, sans exception, s’inspirer toujours de ces conseils si nobles et si chrétiens du généralissime américain et puissent les proclamations de tous les généraux être rédigées dans un esprit aussi chrétien.